## Bonusaktion von GISATEX®

Das schwäbische Unternehmen GISATEX®, die technische Textilien & Matratzen Manufaktur, stellt Matratzen nach Maß her - für Reisemobillisten mit gehobenen Ansprüchen – online und stationär. Der Mittelständler ist damit erfolgreich, weil er weiß, dass gute Qualität nicht bei der Bestellung endet.

Reutlingen im Echaz-Tal, am Rand der beschaulichen Stadt, nahe der schwäbischen Alb, steht die Zentrale der GISATEX GmbH & Co. Deren Kunden und Kundinnen freuen sich über das, was gut passt: Matratzen nach Maß für Reisemobil, Motorboot und Segel-Yacht.

Doch auch GISATEX® Wand- und Deckenverkleidung, Teppiche und Bodenbeläge nach Maß und Antirutsch Deckbeläge MARINE FLOOR im TEAK Design bietet das Unternehmen an.

In ihren aktuellen Werbebotschaften setzt GISATEX® dies in Farbthemen um. Wer bei dem alteingesessenen Unternehmen Matratzen, Wand- oder Deckenverkleidung oder auch Teppich nach Maß bestellt, erhält top moderne Produkte und alles technisch auf dem neuesten Stand.

Beste Produktqualität und große Varianten Vielfalt.

Das Unternehmen in der Dieselstraße ist Teil des Firmenareals zwischen Röntgenstraße und Echazufer. Der Nischenanbieter GISATEX® bietet einen Mix aus maß-gefertigten Produkten und Meterware zur Fremd- oder Eigeninstallation.

Die kurzfristige Lieferfähigkeit und Auslieferung werden auch während der Saison und den auftragsstarken Monaten sichergestellt.

Auch die GISATEX® Weiterempfehlungsquote, der sogenannte Net Promoter Score, ist enorm hoch. Es gibt viele Gründe für diesen Erfolg, doch die meisten sind einfach bodenständig. Wie etwa die trotz zunehmender Onlinenutzung immer noch sehr gefragte Telefonberatung.

GISATEX® betreibt eine eigene Hotline und schult sein Personal speziell für den Umgang mit Kunden. "Wir stehen nicht mit der Stoppuhr hinter unseren Mitarbeitern", sagt Geschäftsführer Guido Peisen. "Wir sagen: Nehmt euch die Zeit, die die Kunden und Kundinnen für ihr Anliegen brauchen."